

Réouverture des écoles

Les réponses à vos questions

PÉDAGOGIE

Si je ne me sens pas à l'aise avec le retour à l'école de mon enfant, peut-il faire un apprentissage à 100% en ligne?

Oui, c'est possible, mais nous vous demandons d'aviser l'école afin que nous puissions les accommoder et planifier avec leurs professeurs. **Pour les élèves ayant besoin d'un accès complet en ligne, veuillez remplir avant le 4 septembre [le formulaire suivant](#)**

Comment fonctionnera l'horaire hybride?

Il sera fonctionnel à partir **du 14 septembre jusqu'à l'ouverture des écoles publiques sénégalaises en novembre: présentiel 2/3 fois par semaine + cours en ligne 3 fois par semaine**

Quelles ressources l'école fournira-t-elle pour le soutien en santé mentale?

Nous avons plusieurs membres du personnel en place qui assureront la sécurité des élèves et leur bien-être. Veuillez envoyer un courriel ou appeler l'école immédiatement si vous vous inquiétez pour la santé mentale de votre enfant

Comment les parents peuvent-ils le mieux soutenir l'école?

Veuillez lire attentivement [les guides de réouverture](#) avant le début de l'année scolaire et aidez votre enfant à comprendre son emploi du temps.

Pourquoi avec un système scolaire hybride les frais de scolarité restent-ils inchangés?

L'utilisation des ressources et du personnel seront mobilisés à 100% afin d'assurer la sécurité et l'hygiène de vos enfants: désinfection, surveillance et matériel d'hygiène à disposition. Pour assurer la qualité des enseignements, Enko Education utilisera le système de gestion de l'apprentissage, Canvas et nos professeurs recevront une formation.

CONDITIONS SANITAIRES ET SÉCURITÉ

Pourquoi les écoles exigent-elles que les élèves portent des masques?

C'est un mandat du gouvernement sénégalais. Les masques lavables sont encouragés, mais les masques jetables sont également autorisés. Nous voulons assurer la sécurité de nos étudiants et de notre personnel.

Comment allez-vous veiller au respect des normes d'hygiène et de sécurité des étudiants et du personnel quotidiennement?

Les élèves et le personnel seront contrôlés à l'entrée: prise de température pour contrôler la fièvre et les signes de maladie. Veuillez ne pas envoyer vos enfants à l'école s'ils montrent des signes de maladie. S'ils manifestent une maladie pendant la journée scolaire, ils seront conduits dans une salle isolée au sein de l'école.

Pourquoi le climatiseur sera-t-il éteint pendant une période aussi chaude?

La communauté médicale et scientifique a déterminé que les espaces intérieurs, étroits et mal ventilés sont les endroits où le coronavirus se propage plus facilement. Nous garderons les fenêtres et les portes ouvertes et utiliserons plusieurs ventilateurs dans la salle de classe.

Quelle sera votre distance sociale avec autant d'élèves par classe?

Les élèves seront divisés en groupes de 12 à 13 élèves par classe.

Que se passera-t-il si un étudiant ou un membre du personnel est testé positif au Covid 19?

La communauté scolaire sera immédiatement informée et l'école sera fermée pour désinfection et évaluation du risque.

Les visiteurs seront-ils autorisés dans l'école?

Les visiteurs ne sont pas autorisés dans l'école.

Les parents peuvent effectuer leur démarche administrative à partir de 13h30 du lundi au vendredi.

Où puis-je trouver plus d'informations sur la réouverture? [Le guide de réouverture](#) est disponible sur notre site. Pour plus d'informations, merci de nous contacter.

TRANSPORT ET CANTINE

Qu'en est-il du transport scolaire et de la cantine?

Nous travaillerons avec un nouveau prestataire pouvant respecter les normes de sécurité et d'hygiène. Seuls le bus de l'école, le transport familial et les élèves se rendant à l'école à pied seront admis dans l'école. Pour nous aider à organiser le transport scolaire, merci de consulter le : [Formulaire transport](#)

Il n'y aura pas de service de cantine pour le moment. Pour le goûter et les pauses, les élèves peuvent apporter une petite collation avec eux



School Reopening FAQ

LEARNING

If I don't feel comfortable with my child returning to school, can they do 100% online learning? Yes, this is possible, however we ask that you let the school know so that we can accommodate and plan for them with their teachers. For those students requiring full online, please complete [following form](#)

How will the Hybrid schedule work? It will be operational from September 14 until the opening of Senegalese public schools in November: face-to-face 2/3 times a week + online courses 2/3 times a week

What resources will the school provide for mental health support?

We have several staff in place who will check in with the students regularly and ensure well-being. Please email or call the school immediately if you are worried about the mental health of your child.

How can the parents best support the school? Please read the re-opening guides thoroughly before the start of the school year, and help your child understand his/her schedule.

Why do tuition fees remain the same in a hybrid school system? The use of resources and staff will be 100% used to ensure the safety and hygiene of your children: disinfection, monitoring and adequate hygiene equipment available. To ensure the quality of the teaching, Enko Education will use the learning management system, Canvas, and our teachers will receive training.

HYGIENE AND SECURITY

Why are the schools requiring that students wear masks?

This is a mandate of the Senegalese government. Washable masks are encouraged, but disposable masks are also allowed. We want to ensure the safety of our students and staff.

How will you screen students and staff daily? Students and staff will be screened at the entrance for fever and signs of illness. Please do not send your child to school if they are showing any signs of being ill. If they demonstrate illness during the school day, they will be brought to a separate screening room within the school.

Why will the AC not be turned on during such a hot period?

The medical and scientific community have determined that indoor, tight, spaces with poor ventilation are where the coronavirus spreads more easily. We will be keeping windows and doors open, and using multiple fans in the

How will you social distance with so many students per class? Students will be divided into groups of 12-13 students per classroom. What will happen if a student or staff member tests positive for covid 19? The school community will be informed immediately, and school will be closed temporarily, during which time the school will be disinfected.

Will visitors be allowed in the school?

Visitors are not allowed in the school. Parents are welcomed for all administrative procedures Monday to Friday starting 1:30pm.

Where can I find more information?

[The reopening guide](#) is available on our website. For more information, please take the time to read through those and approach us with any questions.

TRANSPORTATION AND CANTEEN

How will school transport and canteen work? We will be working with a new service provider who can meet safety and hygiene standards. Only the school bus, transport by family/ driver and students walking to school will be allowed in the school. To help us organise school transport, please consult [the transport form](#)

There will be temporarily no canteen because of class ending before lunch. During break, students can bring a small snack with them.